
令和４年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２６日）

１－１

県 民 連 合 ５５番 亀 岡 義 尚

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の県づくりに対する思いについて 知 事 政 策 調 査 課

二期目の県政運営を踏まえた知事の今後の県づくりへの思

いを尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 感染が続く中、新型コロナウイルス感染症の医療提供体 〃 地 域 医 療 課

制をどのように確保していくのか、知事の考えを尋ねた

い。

２ 県は、５歳から１１歳を対象としたワクチンの小児接種 保健福祉部長 〃

をどのように推進していくのか尋ねたい。

３ 県は、コロナ禍における女性と若者の自殺対策にどのよ 〃 障がい福祉課

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

三 避難地域への移住促進について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、避難地域への移住促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

四 地域密着型プロスポーツについて 企画調整部長 地 域 政 策 課

県は、地域密着型プロスポーツを通して、更なる地域活性

化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 水素の利用拡大について 〃 エネルギー課

県は、水素の利用拡大にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 電気自動車の普及促進について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、電気自動車の普及拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

七 ツキノワグマの被害防止対策について 〃 自 然 保 護 課

県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

八 令和４年３月の福島県沖地震について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、被災した事業者への支援にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

九 令和４年８月３日からの大雨被害への対応について 農林水産部長 農 業 振 興 課

農村基盤整備課

県は、大雨被害を受けた農家をどのように支援していくの

か尋ねたい。

十 災害に強い道路の整備について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

県は、頻発する自然災害を踏まえ、災害に強い道路の整備

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 福島空港の利用回復について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の利用回復にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十二 新規就農者の確保について 知 事 農業担い手課

新規就農者の確保にどのように取り組んでいくのか、知

事の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 沿岸漁業の操業拡大について 農林水産部長 水 産 課

県は、沿岸漁業の操業拡大をどのように支援していくの

か尋ねたい。

十四 資材価格の高騰への対応について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

県は、公共事業において、資材価格の高騰にどのように

対応していくのか尋ねたい。

十五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、多忙化解消アクションプランⅡの目

標達成に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、県立高等学校と地域との連携にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ ＰＯＬＩＣＥメールふくしまの運用状況と登録推進方

策について、県警察に尋ねたい。

２ 県内における犯罪の発生状況と抑止対策について、県

警察に尋ねたい。


